

## REUNIÓN CON EL EMBAJADOR DE JAPÓN EN MÉXICO

23 de noviembre de 2018



El pasado 23 de noviembre de 2018 el Presidente de la Mesa Directiva, Senador Martí Batres Guadarrama y la Senadora Cora Cecilia Pinedo, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Asia-Pacífico-África, se reunieron con el Embajador de Japón en México, Excmo. Sr. Yasushi Takase.

En dicha reunión se pronunciaron a favor de continuar estrechando los lazos de amistad entre México y su país, al tiempo que acordaron temas de la agenda bilateral.